



JugendWeltmusik

Die Musikgruppe

Für alle Jugendlichen mit Liebe zur Musik und Lust am Musik machen

Musikliebhaber mit musikalischer Erfahrung aus verschiedenen Ländern arbeiten ein Jahr lang an einem gemeinsamen Musikstück. Jeder Teilnehmer bringt seine Kultur, seinen Musikgeschmack und seine Erfahrungen ins Projekt ein. In der Mischung entsteht lebendige und anspruchsvolle neue Musik. Die kulturelle Vielfalt wird durch die Inspiration der Teilnehmer erlebbar.

Die Teilnehmer setzen sich ein Jahr lang mit Musik aus aller Welt sowie verschiedenen Instrumenten auseinander und entwickeln gemeinsam mit den Dozenten zu einer eigenen Idee eine Komposition oder Soundcollage. Das Ergebnis der Musikgruppe wird im Oktober 2017 zur Aufführung gebracht.

Die Film-, Tanz- und Schauspielgruppe

Für alle Jugendlichen mit Liebe zur Musik und Begeisterung für darstellende Künste

Die musikalische Klangwelt der Musikgruppe steht nicht alleine. Sie ist die Grundlage für die kreative Arbeit weiterer Jugendgruppen. Zusammen mit Kulturschaffenden aus dem Bereich Film, Tanz und Schauspiel setzen sie die Musik in Intention der Musiker in ihrer jeweils eigenen Kunstform um, ergänzen sie oder interpretieren die Musik in der eigenen Wahrnehmung neu. Text, Bewegung und Bilder verbinden sich mit Musik. Die Teilnehmer werden in Tanz-, Schauspiel- und Filmgruppe ein halbes Jahr lang in kostenlosen Workshops unterrichtet und inszenieren die Aufführung zum Projekt Jugendweltmusik.

Die Bühnenbildner

Für alle Jugendliche mit Liebe zur Musik und kreativem Sinn

Für die Inszenierung des Projektergebnisses der Jugendweltmusik erarbeiten Jugendliche zusammen mit Künstlern ein Bühnenbild und unterstützen die visuelle Darstellung der Komposition der Musikgruppe und die Inszenierung der Jugendgruppen der darstellenden Künste. Die Gruppe der Bühnenbilder erhält in kostenlosen Workshops Einblicke in die vielfältige Welt des Bühnenbildners und entwickeln für die Aufführung der Jugendweltmusik die Dekoration und die Gestaltung des Bühnenraums.

Zum Projekt

Das Projekt „JugendWeltmusik“ der Fronte 79 wird gefördert durch den Bayerischen Jugendring und durch die Stadt Ingolstadt. Künstlerisch geleitet wird das Projekt vom Träger des Ingolstädter Jazzförderpreises (2011) Joey Finger. Jugendliche können sich für das Projekt beim Stadtjugendring Ingolstadt im Jugendzentrum Fronte 79 bewerben. Die Teilnehmerzahlen für das Projekt sind begrenzt. Die Teilnahme ist kostenlos.

Auftaktveranstaltung: **22.November 2016 Beginn 19 Uhr / Fronte 79**

Bewerbungen an:

Fronte 79
Jahnstraße 25
85049 Ingolstadt
Tel. 0841/9355514
E-Mail: fronte@sjr-in.de